



## “Sabotaje, provocación”: Fernández Noroña explica por qué no ha comparecido Luis Cresencio Sandoval

Luego de que el titular de la Secretaría de Defensa (Sedena), Luis Cresencio Sandoval, canceló su comparecencia ante diputados, el diputado Gerardo Fernández Noroña explicó por qué no se ha realizado la reunión.

En conferencia de prensa, el diputado del Partido del Trabajo explicó que en la Comisión de Defensa Nacional se propuso una reunión de trabajo con el general Sandoval, pero “no se votó esa decisión, y a pesar que no se votó, el compañero secretario de la Defensa aceptó tener una reunión de trabajo para explicar, dar a conocer la situación sobre el hackeo que hubo a los archivos de las Fuerzas Armadas”.

Indicó Fernández Noroña que la reunión estaba en pie “a pesar de la irregularidad” con la que fue convocada y “nunca se votó”: “La Comisión no tiene facultades para convocar al titular de la dependencia”.

Fernández Noroña señaló al diputado Sergio Barrera Sepúlveda, de Movimiento Ciudadano y secretario de la Comisión de Defensa, de enviar un “oficio bastante insolente” a Luis Cresencio Sandoval, “donde le decía que no estaba de acuerdo con el formato de la reunión y que tenía que venir a dar cuentas, y que tenía que venir a la Cámara de Diputados”.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/fernandez-norona-explica-porque-no-ha-comparecido-luis-cresencio-sandoval-sabotaje-provocacion>